
CONSEJO DE ENSEÑANZA PREUNIVERSITARIA 

- 24 de abril de 2025 - 

- Acta 2da. Sesión-

—---Presidencia del señor Director de Enseñanza Preuniversitaria de la Universidad

Nacional del Litoral: Dr. Héctor Santiago ODETTI.-----------------------------------------------

—---Responsable  de  Secretaría  Administrativa  del  Consejo  de  Enseñanza

Preuniversitaria: Sr. Adrián CASTILLO.-------------------------------------------------------------

—---En la ciudad de Santa Fe, provincia de Santa Fe, a los veinticuatro días del mes

de abril del año dos mil veinticinco se reúnen de forma presencial, en la Sala Ateneo

Rectorado  de  la  Universidad Nacional  del  Litoral,  el  señor  presidente  Dr.  Héctor

Santiago ODETTI, contando con la asistencia, al iniciarse la sesión, de los señores

Consejeros que a continuación se citan:

Carlos LAVANCHY Catalina LA ORDEN

Charito VIGNATTI Nora OJEA

Lucrecia WILSON Silvia MARTINEZ

Esteban GUTIERREZ Lara CALEGARIS

Agustín MAITRE Mateo MONTENEGRO

Rodrigo BENÍTEZ Lara CALEGARIS

Alejandra SAHDA Laura CORRAL

—---Se  encuentran  ausentes  con  aviso  la  Consejera  Julieta  CATTALIN  y  los

Consejeros Germán ACOSTA y Antonio ZUSKA ZURBRIGGEN.----------------------------
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—---La reunión se lleva a cabo a los efectos de tratar el siguiente orden del día: 

1. Consideración de actas de reuniones anteriores.

2. Asuntos entrados.

3. Pedidos de tratamientos sobre tablas y consecuente consideración.

4. Homenajes y manifestaciones.

—---Siendo las 14hs y contando con el quórum necesario, inicia la 2da sesión del 

Consejo de Enseñanza Preuniversitaria del año en curso.-------------------------------------

—---Acto seguido el Sr. Presidente procede con el siguiente tema del orden del día y

pone a consideración el acta de la 1era sesión, sesión constitutiva del 27 de febrero

del 2025.-----------------------------------------------------------------------------------------------

—---Sometida a votación resulta APROBADO.----------------------------------------------------

—---Acto seguido el Sr. Presidente comienza con el anuncio de los asuntos entrados.

—---Asunto entrado número uno, expediente REC-1225881-24. Solicita prorrogar los

ordenes de mérito 2022 para la cobertura de interinatos y suplencias en cargos y

horas cátedra para las Escuelas Preuniversitarias (Resolución n.o: 4041/22).-----------

—---Sobre el asunto entrado número uno, el Sr. Presidente explica que los pedidos

de  interinatos  y  suplencias  por  espacios  curriculares  aprobados  en  el  año  2022

podrán ser prorrogados hasta junio del año 2025, habida cuenta de la suspensión

temporal del llamado a interinatos y suplencias aprobado por el cuerpo en el año

2024.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

—---El Consejero Carlos Lavanchy solicita la palabra.------------------------------------------

—---El Sr. Presidente otorga la palabra al Consejero Carlos Lavanchy.--------------------

—---El  Consejero Carlos Lavanchy solicita  el  tratamiento  sobre tablas del  asunto

entrado  número

uno.--------------------------------------------------------------------------------------

—---Acto seguido el Sr.  Presidente pone a consideración del cuerpo y llama a la
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votación sobre tablas, asunto entrado número uno, expediente REC-1225881-24.-----

—---Sometido a votación resulta APROBADO ----------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  número  dos,  REC-1242777-25.  Eleva  nota  solicitando  se

arbitren  los  medios  para  llamar  a  aspirantes  para  cobertura  por  interinatos  y

suplencias de los cargos de Maestro Especial Plástica y Maestro Especial Inglés en

la Escuela Primaria y el Jardín La Ronda.----------------------------------------------------------

—---Sobre el  asunto entrado número dos, el  Sr.  Presidente informa que desde el

punto  de  vista  normativo,  los  directores  de  Escuelas  Preuniversitarias  pueden

solicitar cobertura por interinatos y suplencias en el mes de noviembre para contar

con la orden de mérito final de postulantes en el inicio del año subsiguiente.  Frente a

la suspensión temporal de dicho procedimiento aprobado por el cuerpo en el año

2024, se procede con el reinicio del proceso en el año 2025, a partir de pedidos

puntuales de cargos y horas cátedras que son necesarios para su cobertura en el

corto plazo.--------------------------------------------------------------------------------------------------

—---La Consejera Laura Corral solicita la palabra.-----------------------------------------------

—---El Sr. Presidente otorga la palabra a la Consejera Laura Corral.-----------------------

—---La Consejera Laura Corral solicita el tratamiento sobre tablas del asunto entrado

número dos.-------------------------------------------------------------------------------------------------

—---Acto seguido el Sr.  Presidente pone a consideración del cuerpo y llama a la

votación sobre tablas, asunto entrado número dos, expediente REC-1242777-25 .----

—---Sometido a votación resulta APROBADO ----------------------------------------------------

—---Asunto entrado número tres, REC-1240916-25. Solicita se arbitren los medios

para llamar a aspirantes para cobertura por interinatos y suplencias de los cargos de

Maestro de Grado (35 horas de dedicación) y Maestro de Jardín Maternal (30 horas

de dedicación).---------------------------------------------------------------------------------------------

—---La Consejera Laura Corral solicita la palabra.-----------------------------------------------

—---El Sr. Presidente otorga la palabra a la Consejera Laura Corral.-----------------------
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—---La Consejera Laura Corral solicita el tratamiento sobre tablas del asunto entrado

número

tres.-------------------------------------------------------------------------------------------------

—---Acto seguido el Sr.  Presidente pone a consideración del cuerpo y llama a la

votación sobre tablas, asunto entrado número tres, expediente REC-1240916-25.----

—---Sometido a votación resulta APROBADO ----------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  número  cuatro,  REC-1243391-25.  Eleva  nota  solicitando

convocatoria para cubrir suplencias en las asignaturas Inglés e Informática.-------------

—---Sobre el asunto entrado número cuatro, El Sr.  Presidente aclara al cuerpo la

necesidad de llevar a adelante los requerimientos específicos, por la necesidad de

cubrir lo solicitado por el Director de la Escuela Secundaria UNL en el corto plazo.----

—---La Consejera Nora Ojea solicita la palabra.--------------------------------------------------

—---El Sr. Presidente otorga la palabra a la Consejera Nora Ojea.--------------------------

—---La Consejera Nora Ojea solicita el tratamiento sobre tablas del asunto entrado

número cuatro.---------------------------------------------------------------------------------------------

—---Acto seguido el Sr.  Presidente pone a consideración del cuerpo y llama a la

votación sobre tablas, asunto entrado número cuatro, expediente REC-1243391-25.--

—---Sometido a votación resulta APROBADO ----------------------------------------------------

—---Asunto entrado número cinco, FCA-FCV-1239056-25. Resolución FCA-FCV no

005  -  Designa  al  Ing.  Agr.  Guillermo  Antonio  ZUSKA ZURBRIGGEN,  D.N.I  n°

26.152.850, como representante por las Facultades de Ciencias Agrarias y Ciencias

Veterinarias para integrar el Consejo de Enseñanza Preuniversitaria. Para toma de

conocimiento.-----------------------------------------------------------------------------------------------

—---Sobre el  asunto entrado número cinco, el Sr.  Presidente notifica al  cuerpo el

ingreso del Consejero representante de la unidad académica FCA-FCV, Guillermo

Antonio ZUSKA ZURBRIGGEN, en reemplazo de María Eugenia RUIZ. 

Se  cumple  con  el  reglamento  de  funcionamiento  del  Consejo  de  Enseñanza
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Preuniversitaria,  al  contar  con  un  representante  por  cada  unidad  académica

vinculantes  a  la  Escuela  de  Agricultura,  Ganadería  y  Granja  -  FCA-FCV y  a  la

Escuela  Industrial  Superior  -  Facultad  de  Ingeniería  Química,  a  través  de  la

consejera  representante  Lucrecia

Wilson.------------------------------------------------------------------------

—---Asunto entrado número seis,  REC-1243413-25.  Informa que el  día 1/8/25 se

realizará la Jornada de Enseñanza de Idiomas Extranjeros en la UNL. Para toma de

conocimiento.-----------------------------------------------------------------------------------------------

—---Sobre el asunto entrado número seis, el Sr. Presidente recuerda a los miembros

del cuerpo, sobre el desarrollo de la Jornada de Enseñanza de Idiomas Extranjeros

en la UNL. Invita a los Directores de las Escuelas Preuniversitarias, para trasladar la

invitación  y  participación  a  los  docentes  de  idiomas  de  los  establecimientos

educativos, con la finalidad de que puedan asistir al evento.----------------------------------

—---Asunto entrado número siete, REC-1229984-24. RESOLUCIÓN C.S. No: 90 –

Aprobación  del  Plan  de  Trabajo  del  CEPU  para  el  año  2025.  Para  toma  de

conocimiento.-----------------------------------------------------------------------------------------------

—---Asunto entrado número ocho, REC-1229981-24. RESOLUCIÓN C.S. No: 89/25

– Aprobación de la Memoria del Consejo de Enseñanza Preuniversitaria – período

2024. Para toma de conocimiento.--------------------------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  número  nueve,  EAGG-1225447-24.  RESOLUCIÓN  C.S.  No:

75/25 – Aprobación del  Reglamento de Enseñanza de la  Escuela  de Agricultura,

Ganadería y Granja. Para toma de conocimiento.------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  número  diez,  EAGG-1213249-24.  Informa  la  situación  de  la

alumna  con  DNI  47.976.442,  quien  quedó  en  2024  en  situación  de  libre  por

acumulación de inasistencias en la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja. Para

toma de conocimiento.-----------------------------------------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  número  once,  REC-1241303-25.  Informa  la  invitación  del

Ministerio  de  Educación  de  la  Provincia  de  Santa  Fe  dirigida  a  las  escuelas
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secundarias de la UNL para que participen del acto de Promesa de Lealtad a la

Constitución Nacional. Para toma de conocimiento.---------------------------------------------

—---Sobre  el  asunto  entrado  número  once,  el  Sr.  Presidente  recuerda  a  los

miembros del cuerpo la importancia del acto, ya que la invitación proviene por parte

del gobierno provincial y convoca a la Escuelas Preuniversitarias de la Universidad

Nacional  del  Litoral  para  que  participen  del  acto  de  Promesa  de  Lealtad  a  la

Constitución Nacional.-----------------------------------------------------------------------------------

—---Asunto  entrado  fuera  de  nómina  número  uno,  expediente  REC-1243810-25.

Solicita  la  apertura  de  la  convocatoria  2025  a  Interinatos  y  Suplencias  para  las

Escuelas de Nivel Inicial y Primario y Secundaria UNL.-----------------------------------------

—---Sobre el asunto entrado fuera de nómina número uno, el Sr Presidente explica

que, habida cuenta de a la aprobación por parte del cuerpo de los asuntos entrados

dentro de la nómina, número uno, dos, tres y cuatro; es necesario solicitar la apertura

de  la convocatoria 2025 a Interinatos y Suplencias para las Escuelas de Nivel Inicial

y Primario y Secundaria UNL, para poder cumplir con las solicitudes.----------------------

—---Asunto  entrado  fuera  de  nómina  número  dos,  expediente  Solicita  la

conformación  de  una  nueva  Comisión  Central  de  Calificación  Docente  para  los

niveles Inicial, Primario y Secundario periodo 2025/2026.--------------------------------------

—---Sobre el asunto entrado fuera de nómina número  dos, el Sr. Presidente informa

que será necesario recurrir  a la conformación de una nueva Comisión Central de

Calificación Docente para llevar adelante el proceso de convocatoria y ordenamiento

de postulantes.---------------------------------------------------------------------------------------------

—---Asunto entrado fuera de nómina número tres, EAGG-1243831-25. Resolución

CD FCV n.o: 182/25 y Resolución CD FCA n.o: 034/25. Para toma de conocimiento--

—---Sin más temas para tratar,  el  Sr.  Presidente agradece la participación de los

presentes y da por finalizada la Sesión del día de la fecha.------------------------------------

—---Siendo las 15hs, se levanta la sesión.--------------------------------------------------------
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